

令和6年産米出荷開始



山田 昌毅さん



櫻田 浩生さん

9月5日（木）滝川北の米蔵、滝川バラ化施設、9月9日（月）芦別バラ化施設において先陣を切つて、令和6年産米の初出荷が行なわれました。芦別は前年に比べ3日遅い出荷となりました。北の米蔵では、赤平地区の株式会社YAMA D A、山田昌毅さんのベストライス高度ゆめぴりか、滝川バラ化施設では、滝川地区の内野淳志さんのゆめぴりか、芦別バラ化施設では、芦別地区の櫻田浩生さんの高度クリーンゆめぴりかがそれぞれ各生産者に当JAとホクレンより記念品が贈呈されました。



8月17日（土）、第48回芦別農業まつりが開催されました。当日は地元農産物の販売、青年部芦別支部による子ども縁日、焼き鳥やビールの販売、おチンカーレの出店や各生産組合によるイベントが行われました。気温が30度を超える残暑厳しいなか、多くのお客様に会場へ足を運んで頂き盛会のうちに終了しました。



8月30日（金）に令和6年度秋小麦播種前講習会が広域営農センター、芦別支店にて行われました。本研修会は、空知農業改良普及センター中空知支所の山本普及員と当JA営農部農業経営課の森職員を講師として、秋小麦を栽培している方に向けて講習を行いました。内容に関しては、山本普及員から今年の麦の生育概況についての説明、森職員からは栽培改善による小麦增收事例などを紹介しました。コムギなまぐさ黒穂病に関しては実例も交えながら効果の高い防除方法などの説明もあり、講習終了後は生産者の意見交換、情報共有も行なわれました。

第48回芦別農業まつり開催



秋小麦播種前講習会

